

# 広報 おぎかわ

2023.11.15 第206号  
 発行者 荻川コミ協  
 発行人 窪田吉衛  
 電話 (24) 5776

荻川の人口	世帯数	7,162戸
	人口	18,091人 (前年同日比-87人)
	男性	8,796人
	女性	9,295人
		(2023年9月末日現在)

## 荻川まつり四年ぶりの開催

第24回荻川まつりが四年ぶりに開催されました。前日は天候の悪い中各部いきいき熟のスタッフが各々の持ち場に分かれ準備を行いました。天気予報の情報も精度が上がリ22日(日)の天候に雨マークはなく、晴れパターンの場内設定準備を行いました。当日は若干の曇りもありましたが殆ど雨もなく実施できました。

オープニングセレモニーを十時より加納まつり実行委員長の開会宣言に続き窪田コミ協会長、区役所より健康福祉課相馬課長、清水早通コミ協会長、田中荻川地区協議会会長の皆様よりご祝辞を頂きスタートしました。

J.A新潟かがやきの新鮮朝取り野菜コーナーは今年も早くから大勢のお客様が、商工会ブースではキッチンカー、焼きそば、ライオンスクラブのフリーマーケットと多彩な催しでした。

コミ協いきいき塾の恒例イカ焼き、綿あめ、餅つき、芋煮汁には大勢のお客様が列を作っており、早々の完売も出ておりました。玄関前の郵便局のテントでは大勢の人だかりができていました。

館内においてはロビーでは「おぎの里」スタッフによる「健康チェック」、体育館では輪ゴム射的、輪投げ、パークゴルフ、機能訓練室ではフリーマーケットと、どのブースでも皆大盛況でした。

アトラクションでは新津第二中の吹奏楽の演奏、花香風(よさこい踊り)コミ協音頭を披露、最後は何といても「じゃんけん大会」で大変盛り上がった祭りでした。

今回は過去最高の人出かと思われました。





### 荻川地区芸能祭

今年の荻川地区芸能祭は、コミセン体育館の改修工事の影響により、9月24日、荻川地区の町内会長さんをはじめ、大勢の方からお越しいただき開催しました。

ステージ内容は、音楽、手品、空手、ダンス等多彩で来場された方は満足いただけたことと思います。また、出演者の方々もイキイキと演技を行い、特にフイナーレとなる子供さんのダンス時は、会場が観客でいっぱいになり、活気溢れるものでした。

芸能祭を開催するにあたり、会場設営、後片付けは、文化教養部を中心に、各専門部、関係サークル、事務局の皆さんからも協力をいただき、とてもスムーズに短時間に行うことができました。

最後に、関係各位に感謝するとともに、次年度以降も芸能祭を継続し、荻川地区の活性化の一躍を担いたいと考えております。

文化教養部長 圓山 史一



川口神楽保存会



オカリナクラブ



市之瀬一水会



空手道新武会



荻川地区 銭太鼓合同チーム



コミ協音頭を普及する会 秋葉マジック愛好会



荻川桜会



きっすぽーと&あおぞらクラブ (中野・結)



コミセンHPアドレスは http://ogicomi.sakura.ne.jp/ 検索は「荻川コミセン」で! 第206号 2023. 11. 15 (2)

### 生涯学習部 生涯学習部 生涯学習部

生涯学習部では年12回開催している講座の中で1度は野外講座として地域の歴史や産業について現地を訪れ、世界に誇れる技術が県内に存在していることを改めて再認識することができました。

今年度は9月11日(月)33名参加のもと三條、燕、弥彦方面を訪れ、世界に誇れる技術が県内に存在していることを改めて再認識することができました。

藤次郎オープンファクトリーでは、包丁のできる工程を熟練職人の作業を見ながら説明を受け、また燕三条地場産センターでは全員がスプーンの研磨作業を実践し貴重な経験となりました。

午後からは金属製品のアウトレットショップで買い物を楽しみ、弥彦神社参拝後美術館を訪れ一流作家の作品を鑑賞し帰路につきました。

野外講座は、室内の講義と雰囲気も変わり地元特産料理を堪能しながら会員同士のコミュニケーションを深めることができ楽しい一日となりました。

(生涯学習部 事務局)



### こがね町 親善ゲートボール大会 開催

10月9日(月祝)、小雨の降るなかでしたが、親善ゲートボール大会がこがね公園で開催されました。

当日は、ゲートボール愛好会のみなさんの協力を得て、3チームによる総当たり。各チーム2試合ずつ行いました。肌寒い中でしたが、好評で、珍プレーに喜ぶ様子も。楽しいひとときを過ごすことができました。

参加された皆さん、大変お疲れ様でした。

(参加者 16名) (保健体育部)



### こがね町 防災訓練 開催

10月15日(日)、小雨の降るなかでしたが、こがね町防災訓練をコミセン機能訓練室で開催しました。

当日は、秋葉消防団2名の応援を得て、心肺蘇生訓練とAED操作訓練を実施しました。AED操作訓練では、例年実施しているものの、年に1回しか操作を訓練することが出来ず、毎回団員の操作指導に真剣に聞き入る状況で、参加者全員がマスターできるような時間をかけて訓練をしました。



訓練終了後実際の避難所になっているコミセンの防災用品備蓄場所や、避難場所となる「図書室」や「会議室」、「体育館」などを全員で見て廻り、ひとつずつ確認しました。「AED設置場所」も確認できました。災害はいつ起こるかわかりません。日頃の防災意識、繰り返し返しの防災訓練が非常に大切なことと、改めて感じました。参加された皆様、お疲れ様でした。

(参加者 25名) (こがね町防災会)

### こがね町 夏まつり 4年ぶりに開催

8月5日(土)、37℃にも迫る暑さの中、4年ぶりに「こがね町夏まつり」が開催されました。午後3時半過ぎからみこし山車の町内巡行、午後5時30分から「納涼会」が開かれました。

女性部による豚汁・焼きそばは大好評。ビンゴゲームでは全員に何かしら当たるよう工夫されました。

「コミ協音頭を普及する会」の服部会長指導による、荻川コミ協音頭をみんなと一緒に踊り、子ども会では花火大会も行ない、賑やかな楽しいひと時を過ごすことができました。コロナ禍の中、日頃のコミュニケーション不足を補うように、約100名の方々が参加されました。関係各位のご協力、誠にありがとうございました。

(文化教養部)



### 荻川地区の夏祭りの開催

荻川地区の夏祭りも四年ぶり以来の開催がありました。各地域八月後半に実施されました。

今回は四町内のお祭りを紹介させていただきます。



川口町内

車場町内

中野町内

## 荻川コミ協見学お礼 荻小二年生

9月14日、荻川小学校の二年一組・二組・三組の皆さんが荻川コミ協を見学されました。

そのお礼として皆様からメッセージを頂きました。一階会議室前に展示しています。来館の説はご覧になってください。



## キジバトが生まれ無事巣立ちました

今年の八月後半家の庭の桜の木にキジバトが巣を作りました。孵化後十五日で二羽無事に巣立ちました。しばらくは二羽で巣の周りをうろろろしていました。

キジバトは元気に巣立ったのは約23%に過ぎず、残りの巣では卵や雛が捕食されたり、卵が放棄されたり、卵や雛が巣から(時には巣と一緒に)落ちて繁殖は失敗してしまいました。もっとも多い失敗の原因は捕食によるもので、繁殖全体の60%にも及びます。誰に捕食されたのかを確認するのは難しいのですが、カラス(ハシボソガラスとハシブソガラスの2種)・ネコ・ヘビ(アオダイショウ)による捕食を観察したことがあります。



今年、女子サッカーワールドカップ開催など、国際的スポーツ好きにはたまらない一年になります。更に今秋は、ラグビーワールドカップもあり、テレビ中継に力強く喜ぶ人も、改めてスポーツの楽しさを感じました。

テレビ画面に映る、荻川地区、覚路津出身の稲垣選手は、スクラムを最前線で支え、渡り合い、常に低いタックルで抜き、最後まで走りきりました。ご苦労様でした。がんばった稲垣選手に感動しました。

さて、地元荻川地区では、本紙にも多くの写真が掲載されていますが、各地区のお祭りが久しぶりに開催されました。多くのご苦労があったこと、思います。子供たちは集まってくるのか？大人たちは元気な姿を見せてくれるのか？などなど。

お祭り当日、子供たちの元気な声が聞こえ、太鼓の音が響き渡り、「祝儀」の音が弾みました。大人たちは汗を流し、キンキンに冷えたビールなどで喉を潤し笑顔で満足そうでした。

やつぱり皆が楽しむお祭りは、来年も皆の元気の音が聞きたい。こんな時代だからそんななんでもない夢を見ます。わっしょいーワッショイ！

(Y・A記)

## お知らせ・情報・会員募集コーナー

### 荻川地区未来ビジョンづくり座談会

あなたにとって荻川地区ってどんなまち？人口減少や超高齢化社会がどんどん進んでいると言われていますが、荻川地区は子どもからお年寄りまでいろんな人がいつになっても安心して楽しく暮らせるまちにしていきたいと考えています。

具体的にどんなまちにしていきたいか、そのために今から何をしたらいいか、荻川地区にお住いの若い方々を中心にざくばらんに話し合います。

第1回10月15日、テーマ「荻川地区の未来の姿を描こう」。中学生3名、高校生5名、大学生2名を含む33名で6グループに分かれ、座談会は進みました。

若い方々も一生懸命に考えてくれました。ユニークな意見、しっかりとした考えを持って、なるほどという意見もあり、これからの2,3回目の座談会も楽しみだと言う声には嬉しく思いました。

2回目(11月19日)は「望む未来から今を見つめ直してみよう」、3回目(12月10日)は「未来に向けたアクションを考えよう」と題して、座談会は進んでいきます。荻川に新しい風を吹かせるべく、若い力も動き出しました。今後が楽しみです。



.....荻川交番だより.....

## 高額特殊詐欺被害発生!!

秋葉警察署管内において860万円被害の特殊詐欺被害が発生しました。

スマートフォンに携帯電話会社を名乗る「利用料金」についての「ショートメール」が届き、メール内の電話番号に連絡したところ、「ウイルス感染」「相手方に被害を与えた」などと言葉たくみにだまされて、数回に分けてお金を送金して被害にあいました。

このようなメールやメッセージに注意!!  
「料金について・料金未納」・「電子マネー」  
「ウイルス感染」、「トロイの木馬・ランサムウェア」



犯人に連絡をせず、無視をしましょう!  
無視をすることが不安なら、  
秋葉警察署 **23-0110** または



警察相談ダイヤル **#9110** に連絡しましょう。

## 編集後記

### 「広報 おぎかわ」 話題・情報提供のお願い

総務・広報部では読みやすく、より皆様に親しまれる広報作りを心掛けています。

町内会行事など身近な話題、耳寄りな情報やイラスト、写真など気軽に下記へお寄せください。

◆提供先 コミ協事務局(総務・広報部)  
TEL 24-5776